

Über Hartmut Sperrgepäck vom Sperrgepäck-Schalter

geschrieben und gestaltet von Gina Roller

Es war ein mal ein Mann, der hieß Hartmut Sperrgepäck. Hartmut Sperrgepäck arbeitete an einem großen Flughafen und kümmerte sich dort um das Sperrgepäck. Deswegen hieß er ja schließlich so.

Dies tat er den ganzen Tag. Und als er fertig war, fuhr er nach Hause in seine kleine, bescheidene Wohnung. Dort erwartete ihn wie jeden Abend der Fernseher und ein gekühltes Bier.

Doch als er eines Tages wieder mal auf Arbeit war, begegnete er einer wunderschönen Frau, in die er sich sofort verliebte. Hartmut Sperrgepäck sah, dass sie die übliche Uniform für Mitarbeiter des Flughafens trug. Ohne lange zu überlegen fragte er sie: „Guten Tag, schöne Dame. Darf ich Fragen in welchem Bereich Sie arbeiten? Ich habe Sie hier noch nie gesehen.“ Daraufhin antwortete sie: „Oh, ich bin neu hier und soll einem gewissen Herrn Sperrgepäck bei der Abfertigung des Sperrgepäcks helfen.“ „Das freut mich. Da sind Sie bei mir genau richtig.“, sagte Hartmut Sperrgepäck. „Wie ist denn Ihr Name?“ „Ach, entschuldigen Sie. Ich habe mich noch gar nicht vorgestellt. Ich heiße Rita Reisegepäck.“ „Sehr erfreut, lassen Sie uns doch gemeinsam einen Kaffee trinken.“

Also gingen die beiden Kaffee trinken. Dies taten sie von nun an fast jeden Tag. Und irgendwann begriffen sie dabei, dass sie für einander bestimmt waren. Sie heirateten und hießen von nun Hartmut und Rita Reise-Sperrgepäck.

